

[ZURÜCK](#) | 
 [GROSSE](#) | 
 [DRUCK](#) | 
 [SCHLIESSEN](#)

# Schaufenster für „Menschenbilder“

Bis die Häuser an der **Schulstraße 9 und 11** abgerissen werden, nutzen die Künstler der **Atelier-65-Galerie** die Räume für Ausstellungen und Mal-Workshops für Kinder. In Kooperation mit dem **Stadtmarketing** findet am 27. November eine Vernissage der „Menschenbilder“ statt.

VON STEFANIE MERGEHNN

**HILDEN** Lang ist es her, dass die Häuser an der Schulstraße 9 und 11 für das seelische und leibliche Wohl der Hildener sorgten. Wo ehemals eine Musikschule und ein Imbiss ihre Kunden empfingen, erinnern nur noch die Überreste von Werbung an bessere Zeiten. Beide Häuser sollen in Kürze abgerissen werden und einem Wohn- und Geschäftshaus Platz machen.

## Kooperation mit Stadtmarketing

Nun kommt die historische Fassade zumindest auf ihre letzten Tage noch zu künstlerischen Ehren. „Das Stadtmarketing hat uns gefragt, ob wir das Objekt gestalten möchten“, berichtet Michael Deprez von der „Atelier 65“-Galerie. Das Ehepaar Wylenzick vom benachbarten Sanitätshaus Vital, das



Barbara Hammele (v.l.) und Karin Deprez bei einer gemeinsamen Ausstellung in der Galerie des Bürgerhauses.

RP-FOTO: ARCHIV / STASCHIK

beide Häuser gekauft hat, habe sich gefreut, dass sich jemand um die Schaufenster kümmern wolle. Diese ziehen die Passanten seit kurzem wieder an: Die Hildener Malerinnen Karin Deprez, Sabina Bekavac und Barbara Hammele nutzen sie

als Ausstellungsfläche großformatiger Exponate.

„Bei der ersten Besichtigung der ehemaligen Pommesbude fanden wir noch drei Barhocker, auf denen die letzten Gäste gegessen haben“, erinnert sich Deprez. Folglich zielt

ihr 80x100 Zentimeter großes Acrylgemälde „An der Bar“ nun dieses Schaufenster. Daneben ziehen Impressionen aus Kuba mit schönen Frauen und schnellen Schritten den Betrachter in ihren Bann.

## Vernissage am 27. November

Auch im Nachbarhaus Nr. 9 gibt es ein großes Schaufenster – wie geschaffen für die „Eruption“ von Barbara Hammele. Im ehemaligen Ladenlokal der Musikschule Mews findet am Samstag, 27. November, von 11 bis 17 Uhr die Vernissage zur Ausstellung mit Bildern von Karin Deprez, Sabina Bekavac und Barbara Hammele statt. Passanten hatten die Künstlerinnen schon kennengelernt, als diese die Fenster und Außenwände der dem Abriss geweihten Häuser geputzt hatten.

Dass auch die Nachbarn es begrüßen, dass jemand die Schau-

## INFO

### „Menschenbilder“

**Vernissage** 27. November von 11 bis 17 Uhr an der Schulstraße 9.

**Gezeigt** werden aktuelle Werke der Hildener Malerinnen Karin Deprez, Sabina Bekavac und Barbara Hammele.

[www.atelier-65-galerie.de](http://www.atelier-65-galerie.de)

fenster neu belebt, macht Michael Deprez an der Unterstützung von fünf umliegenden Geschäftsinhabern fest, die sich an den Materialkosten für die am zweiten Adventswochenende geplante Mal-Aktion für und mit Kindern beteiligen. „Wenn das am Ende Hilden ein wenig schöner werden lässt, haben wir gemeinsam viel erreicht“, finden die Künstler der Atelier-65-Galerie.

Quelle:

Verlag: Rheinische Post Verlagsgesellschaft mbH

Publikation: Rheinische Post Hilden

Ausgabe: Nr.269

Datum: Donnerstag, den 18. November 2010

Seite: Nr.31